

Wirtschaftsblatt

WEITERE PREISTRÄGER UND FINALISTEN

Als Preisträger und Finalisten ebenfalls geehrt wurden die Projektteams von bwin Interactive Entertainment für das Projektmanagement bei der Markteinführung ihrer Produkte in Frankreich, die Autonome Provinz Bozen für ihre Umsetzung einer E-Learning-Plattform für die Verwaltung und das Industrieunternehmen Mondi für den Rollout eines internationalen Information Management Projekts.



Originelles Design - der pma award präsentiert sich heuer im „sailing“-Stil

UND FINALISTEN

Als Preisträger und Finalisten ebenfalls geehrt wurden die Projektteams von bwin Interactive Entertainment für das Projektmanagement bei der Markteinführung ihrer Produkte in Frankreich, die Autonome Provinz Bozen für ihre Umsetzung einer E-Learning-Plattform für die Verwaltung und das Industrieunternehmen Mondi für den Rollout eines internationalen Information Management Projekts.

NACHWUCHSFÖRDERUNG: pma junior award

Der pma junior award ging zum dritten Mal in Folge an ein Projektteam der HTL Rennweg. Das dreiköpfige Projektteam überzeugt Assessoren und Jury mit

lerinnen und Schüler, sondern auch den Lehrerinnen und Lehrern für ihre didaktischen Fähigkeiten und ihr Engagement bei der Vermittlung von professionellem PM Know-how.“

PROJECTMANAGER OF THE YEAR

Zum Projectmanager of the Year wurde Thomas Durstberger, 35, von der Uniq Software Service GmbH für die Umsetzung des Projekts Elektronischer Belegfluss gekürt. Durch das erfolgreich abgeschlossene Projekt wird die Eingangspost bei Uniq nun eingescannt, klassifiziert, gespeichert und automatisch an die richtige Person im Unternehmen zur Bearbeitung weitergeleitet. Organisatorisch wurde dadurch die Arbeitsweise

Thomas Durstberger/Uniq

in der Postbearbeitung von rund 3000 Mitarbeitenden optimiert. Der gebürtige Burgenländer ist zertifizierter Senior Projektmanager und seit über vier Jahren für den österreichischen Versicherungskonzern Uniqa im Einsatz. Die Assessoren und die Jury des pma awards verliehen dem studierten Betriebswirt die Auszeichnung aufgrund seiner herausragenden praktischen Projektmanagement-Leistungen im Zuge der Umsetzung des Projektes sowie für sein fundiertes theoretisches Projektmanagement-Wissen, das er im Rahmen seiner Zertifizierung zum Senior Projektmanager eindrucksvoll unter Beweis stellte und bei

der er als bester Kandidat hervorging. Thomas Durstberger über seinen Sieg: „Es war ein sehr herausforderndes Projekt, das mich über Jahre begleitet hat, umso mehr freue ich mich über die Auszeichnung.“

BEWERTUNGSKRITERIEN DES pma project excellence awards

Der Wettbewerb basiert auf dem international renommierten PM Excellence Modell der IPMA (International Project Management Association) und besteht aus drei Stufen. In der Ersten werden die Dokumente der eingereichten Projekte von erfahrenen PM-Assessoren begutachtet. Bei

dem „Projektergebnis“ beleuchtet werden: Kundenzufriedenheit, Mitarbeiterzufriedenheit, Zufriedenheit bei sonstigen Interessensgruppen, Zielerreichung. Die Ergebnisse werden in einem ausführlichen Feedback-Bericht zusammengeführt und den Projektleitern bzw. Projektteams zur Verfügung gestellt. Der Feedback-Report ist ein wertvolles Instrument zur Analyse und zur Weiterentwicklung des Projekt Managements im jeweiligen Unternehmen. Die Endentscheidung über den pma project excellence award-Gewinner trifft eine Fachjury. Die Assessoren-Bewertung dient der Jury als Basis für ihre Entscheidung.



Preisträger: Stefan Walder übernahm die Auszeichnung für die Aut. Provinz Bozen



Preisträger: bwin-Interaktiv-Projektleiterin Iris Hauck (3.v.r.) und Ihr Team freuten sich über die Ehrung



Finalist: Mondi-Projektleiter Rudolf Hauke mit Urkunde